

## **Sechsmal ÖM-Gold für Wolfsberger Leichtathletik-Senioren**

Bei den österreichischen Leichtathletikmeisterschaften der Masters in Amstetten konnten Hermann Andrecs aus St. Paul und Franz Hollauf aus Lading, beide Mitglieder des LAC Wolfsberg, wieder einmal in eindrucksvoller Weise auftrumpfen. Beim LAC hofft man, dass es die Gesundheit der beiden rüstigen Leichtathleten zulässt, im Jahr 2017, wenn die Masters-ÖM am 1. und 2. Juli erfreulicherweise wieder einmal im Wolfsberger Sportstadion zur Austragung gelangen wird, als Wolfsberger Lokalmatadore glänzen zu können.

Hermann Andrecs, Geburtsjahrgang 1931, startete in der Alterskategorie M 85 und konnte in vier Disziplinen den ÖM-Titel erringen: Hochsprung mit 1,00 m, Kugelstoßen mit 7,63 m, Stabhochsprung mit 1,90 m und Weitsprung mit 2,58 m. Vielleicht versucht sich der eine oder andere junge Lavanttaler Sportinteressierte einmal daran, im Stadion (während der LAC-Trainingszeiten) eine Höhe um etwa zwei Meter mit dem Stab zu überspringen?

Franz Hollauf ist heuer in die Alterskategorie M 55 aufgestiegen, gehört also in dieser Gruppe noch zu den Jüngsten. Seine berufliche Tätigkeit lässt ihm wenig Zeit zu regelmäßigem Leichtathletiktraining, und umso erfreulicher sind seine Erfolge von Amstetten: Im 100m-Lauf (13,05 s) und im Weitsprung (5,02 m) holte er sich den Meistertitel, und im Hochsprung (1,45 m) den dritten Platz.

